



## 理工学部認定の学生国際交流組織「STEPs」による 沖縄での学外研修を実施

### 【概要】

理工学部長表彰を授与された成績優秀者で構成される国際交流組織「STEPs」の学生が、2021年12月12日～14日に沖縄県で学外研修を実施しました。

### 【本文】

理工学部には、学部長表彰を授与された成績優秀者(各学科およびコース3,4年生の各1名)とその大学院進学者の有志で構成される国際交流組織「STEPs」(Student Association of Excellent and Progressive Spirit)があります。STEPsの活動の一環として例年、海外研修を実施していましたが、今年度は新型コロナウイルスの影響で海外渡航は困難な為、2021年12月12日(日)～14日(火)に、沖縄県にて学外研修を行いました。

この研修には7名のSTEPsメンバーとともに、理工学部長の豊田教授、STEPs顧問のカーン准教授及び理工学部の吉田事務員が参加しました。

1日目は首里城と美ら海水族館を見学し、琉球王国の卓越した文化的伝統とジンベエザメやマンタなどの海洋生物の多様性に関する研究について学びました。2日目は琉球大学を訪問し、STEPsの紹介、琉球大学のオンライン国際交流プログラム「COIL(Collaborative Online International Learning)」の紹介、意見交換を行った後、琉球大学博物館 風樹館を見学しました。その後、独立行政法人国際協力機構(JICA)を訪問し、JICAの国際協力活動の説明を受け、世界中の貧困や格差の解決方法について学びました。3日目は航空自衛隊那覇基地を訪問しました。航空自衛隊の役割について説明を受け、実際に使用されている戦闘機を見学し、先端技術を学びました。その後、ひめゆりの塔を見学し、沖縄戦の歴史を学びました。

この他、STEPsの普段の活動として、学内の留学生との交流会を行っています。STEPsメンバーの英語力の強化はもちろん、国際知識を増やすことにもフォーカスし、今後も活動を行っていく予定です。



独立行政法人国際協力機構 (JICA 沖縄)での記念写真